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La Comunidad de Madrid, a través del consejero de Transportes e  Infraestructuras, David Pérez, se ha reunido con la  asociación de vecinos afectados por la línea 7B de Metro en San Fernando  de Henares. Pérez ha asegurado al término del encuentro que el Gobierno  regional no va a escatimar ningún recurso humano, técnico ni económico  para solventar cuanto antes esta situación.

Pérez ha destacado los continuos trabajos de auscultación en la zona  de los técnicos de la Consejería, que se traducen en informes semanales  de lecturas de movimientos. Además, Metro de Madrid hace un seguimiento  paralelo de la infraestructura para que siempre esté protegida la  seguridad en el suburbano, mientras se llevan a cabo trabajos para la  estabilización y consolidación del terreno.

El Ejecutivo madrileño ha detallado a los asistentes todas las  actuaciones previstas en el Plan de Seguimiento que se pondrán en marcha  a corto y medio plazo para garantizar la seguridad de los residentes.  Hasta el momento, la Comunidad de Madrid ha invertido cerca de 30  millones de euros en estos trabajos y sólo en 2022 se va a destinar una  partida presupuestaria que ronda los 7,8 millones de euros para estas  actuaciones.

“Hemos podido explicar a los vecinos que la Comunidad de Madrid  cubrirá de una manera íntegra la responsabilidad patrimonial por los  daños causados, así como nuestro compromiso de reforzar las inspecciones  que comenzarán esta misma semana”, ha explicado Pérez al término de la  reunión.

El consejero también se ha comprometido a que la Administración  autonómica “mantendrá una comunicación continua y directa con los  vecinos afectados. Estaremos a su lado, por ello repetiremos estos  encuentros para trabajar todos juntos y dar respuesta a los problemas  ocasionados”, ha concluido.

El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa; ha querido hacer  balance de la reunión que, esta mañana, han mantenido representantes de  la Asociación de Afectados Presa-Rafael Alberti con el consejero de  Transportes e Infraestructuras, David Pérez; un encuentro necesario que,  tal y como afirmó el regidor local, es fruto de la “insistencia y de la  movilización ciudadana”, ‘armas’ que también han motivado los  importantes compromisos que Pérez ha adquirido hoy públicamente.

Por otro lado, y ante las declaraciones de “colaboración  institucional” efectuadas por el dirigente autonómico, Corpa ha afirmado  que “esta ha sido la intención de este Ayuntamiento desde el primer  momento”. Prueba de ello, son las numerosas cartas remitidas, tanto a  Pérez, como a la presidenta regional; así como las invitaciones para  participar en las diferentes asambleas informativas convocadas por el  primer edil. “Deseamos que este sea un punto de inflexión, y mantengamos  una comunicación fluida y constante, porque este es un problema de  gravedad que requiere, como siempre hemos manifestado, de la máxima  colaboración institucional, esperando que las palabras del consejero se  conviertan en una realidad”. Además, a instancias del Consistorio, se  creó la ‘Mesa Técnica’, integrada por profesionales de ambas  administraciones y por la Asociación de Afectados,  cuyo objetivo es  trabajar de manera conjunta. “Estamos actuando con total diligencia  siguiendo, en todo momento, los procedimientos legales establecidos y  acatando los acuerdos alcanzados, entre las partes, en esta Mesa  Técnica”, dijo Corpa, quien insistió en su “total apoyo” a las familias.  “Mi único objetivo como alcalde es que este problema se solucione, tras  más de una década, que se programe, se presupueste y se ejecute”,  terminó.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Afectados  Presa-Rafael Alberti, Juan Fuentes, hizo una valoración “positiva” de la  reunión. “Hemos acordado un Plan Integral a medio-largo plazo, y nos ha  confirmado que realizarán nuevas revisiones de la ‘Zona Cero’. También  se ha comprometido a un estudio de seguridad en Presa 4 y Rafael Alberti  1 y 3, para que los/as vecinos/as podamos recoger enseres y  documentación que quedaron en nuestras casas en el desalojo; y cobertura  económica total hasta que cobremos las indemnizaciones por  responsabilidad patrimonial” explicó el aludido.

Asimismo, Fuentes recalcó que el consejero pretende incorporar al  Ayuntamiento en las reuniones, para trabajar “de la mano”. “Volveremos a  reunirnos la próxima semana, y si no es así, lo reclamaremos, como  hasta ahora; pero esto es una esperanza”. Desde el Consistorio también se quiere destacar la labor e implicación de la Plataforma de Afectados por Metro.

El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa; y concejales/as del equipo de Gobierno y la oposición, han acudido este lunes hasta calle la Presa, donde ha tenido una lugar una concentración en apoyo a los/as afectados/as por la Línea 7B de Metro que ha gozado de excelente acogida. El encuentro ha sido convocado por la Plataforma de Afectados. “Gracias por el respaldo a estos/as vecinos/as, que llevan muchos años sufriendo grietas en sus casas, vecinos/as que están desalojados/as, vecinos/as que han visto como derruían sus hogares, vecinos/as que esperan saber qué va a pasar… Desde aquí, quiero aprovechar para decir al consejero David Pérez que no vamos a parar, y que esta ciudad se ha levantado por la dignidad de su gente, que no estamos hablando de siglas, como no para de repetir, sino de más de diez años padeciendo esta negligencia de Esperanza Aguirre, que realizó estas obras, malamente, y con prisas electorales, pero no nos van a callar”, dijo el mandatario local.

En representación de la Plataforma de Afectados tomó la palabra Federico Herráiz. “La presión y la movilización es la única forma que entienden en la Comunidad de Madrid que, ahora, está tratando de echar la pelota al tejado del Ayuntamiento, pero esto no termina aquí. Vamos a seguir”, indicó el aludido.

También intervino Juan Fuentes, presidente de la Asociación de Afectados quien, junto a otros integrantes de la citada entidad, mantendrá mañana un encuentro con el consejero de Transportes e Infraestructuras. “Gracias y gracias. Por vuestra lucha y por vuestra entrega. Por estar ahí. Ya era hora de que el consejero ponga cara a este drama”, apostilló. Remarcar que Pérez volvía a acusar de “dejadez” al Ayuntamiento esta mañana, asegurando que está “a la espera de un papel”. El dirigente autonómico demuestra, así, su desconocimiento sobre la realidad esta preocupante situación generada por una infraestructura cuya única administración competente y responsable es el Gobierno regional y, en este sentido, desde el Consistorio se recuerdan los siguientes datos:

- Más de 200 viviendas afectadas

- 15 calles con daños

- Tres viviendas derruidas

- Una treintena de familias realojadas en apartamentos turísticos, la mayoría, desde hace

cuatro meses a 12 kilómetros de su ciudad

- Escuela Oficial de Idiomas trasladada a otro municipio

- Sala de Exposiciones cerrada

- Casa de la Mujer cerrada

- Centro de Juventud cerrado

- Numerosos daños en mobiliario público
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